
Das bin ich: 

Dafür stehe ich:

Mein Name ist Claudia Pechstein. Geboren am  
22. Februar 1972 in Berlin-Marzahn, seit mehr als 
zehn Jahren lebe und wohne ich in Köpenick. Als ich 
drei war, flitzte ich das erste Mal über das Eis. Zu-
nächst im Eiskunstlaufkleidchen, später im Eisschnell-
lauf-Rennanzug. Irgendwann sogar schneller als alle 
anderen Frauen auf der Welt. Sechsmal stellte ich 
einen Weltrekord auf. Ich wurde Europa- und Welt-
meisterin. Fünfmal gewann ich olympisches Gold.  
 
„Leistung muss sich wieder lohnen“ – ich weiß, dass 
dieser Leitsatz in der CDU Tradition hat. Deshalb habe 
ich bereits früh nach der Wende mit der Union sympa-
thisiert. Dieser Satz ist ein gutes Leitmotiv. Nicht nur 
im Sport, nicht nur für mich. Dieser Satz sollte für alle  
Bereiche in unserer Gesellschaft gelten. Wir müssen in 
der Politik wieder die richtigen Prioritäten setzen, daran 
möchte ich mitwirken. Ich bin kein Politprofi und wer-
de es auch so schnell nicht werden. Aber ich bin davon 
überzeugt. dass es nur gut sein kann, wenn jemand von 
außen dazustößt, den viele Menschen kennen und der 
hilft, den Blickwinkel im Sinne der Wähler zu erweitern.
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2   Leistung muss sich lohnen

Im Sport wie im Leben gilt: Leistung muss sich 

lohnen. Deutschland wird nur dann zur Weltspit-

ze gehören, wenn wir auch in Zukunft Spitzenleis-

tung hervorbringen. Dazu gehört: Wer arbeitet, 

muss mehr im Geldbeutel haben, als wer nicht 

arbeitet. Und Lebensleistung muss anerkannt 

werden - im Osten genauso wie im Westen. 

1   Frischer Wind für den Bundestag

Ich sage, was ich denke. Und ich mache, was ich 

sage. Als Quereinsteigerin in der Politik werde ich 

eine starke und unabhängige Stimme für meine 

Heimat und die ganz normalen Menschen in 

Deutschland sein. Eine Stimme der Vernunft. 

Sprechblasen gibt es im Bundestag genug. Ich 

werde nicht nur reden, sondern machen.

3 Gemeinsam stark

Reden ist Silber. Zuhören ist Gold. Politik ent-

scheidet zu oft über die Köpfe der Menschen hin-

weg, an den eigentlichen Problemen vorbei - das 

will ich ändern. Bürgerbeteiligung darf nicht nur 

auf dem Papier stehen. Das gilt für das Bauvor-

haben vor Ort genauso wie für die wichtigen Ge-

setze, die im Bundestag beschlossen werden.



Sport verbindet. Er stiftet Identität und Gemein-
schaft. Im Deutschen Bundestag werde ich mich da-
für einsetzen, dass der Sportstandort Deutschland 
gestärkt wird.
Millionen Ehrenamtliche engagieren sich täglich für 
Vereine, in Seniorensportgruppen oder betätigen 
sich als Freizeitsportler. Sie verdienen unsere Unter-
stützung, denn hier spielt sich ein großer Teil des ge-
sellschaftlichen Lebens ab. 
Nirgendwo sonst werden Werte wie Leistungsbereit-
schaft, Fairness, Solidarität, Integration und Inklu-
sion so ausgiebig gelebt. 
Und deshalb möchte ich, dass auch die Jüngsten in 
unserer Gesellschaft das große Angebot an Freizeit- 
und Vereinssport gut nutzen können. Das hält auch 
geistig fit, beugt Bewegungsmangel und daraus re-
sultierenden Krankheiten vor. Kurzum: Regelmäßige 
Bewegung ist die beste Versicherung für ein gesun-
des und langes Leben.
Die beste Werbung für den Sport sind Olympische 
Spiele. Alle Nationen dieser Erde kommen zusam-
men, um gemeinsam um begehrtes Edelmetall zu 
kämpfen. Berlin wäre ein wunderbarer Austragungs-
ort für die Olympische Spiele im Jahr 2036.

Treptow-Köpenick ist der schönste Bezirk 
Berlins und seit über zehn Jahren meine 
Heimat. 
Unser Bezirk hat eine Bundestagsabgeord-
nete verdient, der ihre Heimat wichtig ist 
und die man nicht vor allem zur Wahl auf 
den Plakaten sieht. 
Es ist sehr schön, dass viele Berlinerinnen 
und Berliner hier wohnen wollen. Aber 
das ist auch mit großen Herausforderun-
gen verbunden. Es geht um Wohnraum, 
Verkehrslösungen, Ärzteversorgung so-
wie Schul- und Kitaplätze. Wenn die Stadt 
wächst, muss auch die Infrastruktur mit-
wachsen. Gleichzeitig gilt es den Charakter 
des grünsten und wasserreichsten Bezirks 
zu schützen. 
Dafür möchte ich kämpfen, gemeinsam mit 
einem starken Team der CDU Treptow-Kö-
penick und mit Ihrer Stimme im Deutschen 
Bundestag! 

Am 26. September 2021 
mit allen Stimmen 

CDU wählen!

Sicherheit und Sauberkeit sind Stützpfeiler der Lebens-
qualität in Berlin und auch in Deutschland. Als Bundes-
polizistin weiß ich, dass Sicherheit die Grundlage für 
unsere Freiheit ist. In unserem Land müssen alle auf ein 
Leben in Sicherheit und Freiheit vertrauen können, ob 
zu Hause, unterwegs auf Straßen oder Plätzen, in Bus-
sen oder Bahnen, bei Tag oder Nacht, analog oder digi-
tal. 
Polizei, Feuerwehr, DLRG und viele weitere, die sich 
häufig ehrenamtlich für unser Land engagieren, verdie-
nen die beste Ausstattung, eine angemessene Besol-
dung, zeitgemäße Kompetenzen und Befugnisse, Wert-
schätzung und Respekt für ihre Arbeit! 
Auch Alltagskriminalität wie Fahrraddiebstähle und 
Kellereinbrüche müssen konsequent aufgeklärt wer-
den. Wir brauchen einen starken Rechtsstaat, um aus-
ländische Straftäter und Gefährder konsequent abzu-
schieben und die Menschen vor kriminellen Clans zu 
schützen. 
Auch der Verwahrlosung und Vermüllung des öffentli-
chen Raumes müssen wir den Kampf ansagen. Das 
schafft man mit Ordnungsbehörden, die Präsenz zei-
gen und Ansprechpartner der Bürgerinnen und Bürger 
sind. 

Sicherheit & Sauberkeit
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